

Pour diffusion immédiate  
Le 16 novembre 2017

## **Nouvelle école secondaire francophone : le gouvernement du Canada va investir 7,5 M\$ pour financer la construction d'espaces communautaires**

*Communiqué conjoint*

Le député fédéral du Yukon, M. Larry Bagnell, et la ministre de l'Éducation du Yukon, M<sup>me</sup> Tracy-Anne McPhee, ont annoncé aujourd'hui que le gouvernement fédéral investira jusqu'à 7,5 millions de dollars – sur les deux prochaines années – pour la construction des espaces communautaires de la nouvelle école secondaire francophone de Whitehorse.

Le projet correspond au modèle de campus de la réserve éducative de Riverdale; un lieu de rencontre où communautés et cultures se mélangent et apprennent les unes des autres. Les espaces d'échange et le gymnase de la nouvelle école permettront la tenue d'activités et de rassemblements.

Le gouvernement du Yukon agit en collaboration avec la Commission scolaire francophone du Yukon afin de préparer la construction des espaces pédagogiques et communautaires.

### **Citations**

« L'annonce d'aujourd'hui confirme une chose : la communauté franco-yukonnaise est dynamique et en croissance rapide. Les nouveaux locaux communautaires offriront aux familles francophones, et à l'ensemble de la communauté du Yukon, la chance de se réunir et de participer à des spectacles et à d'autres activités qui célèbrent la langue française et la culture franco-yukonnaise. Ce projet est un autre exemple de l'importance qu'accorde le gouvernement à nos langues officielles qui sont au cœur de notre identité. »

– *L'honorable Mélanie Joly, ministre du Patrimoine canadien et ministre responsable des Langues officielles*

« Ce projet est très emballant. La communauté francophone est un pilier important du Yukon, et la nouvelle école secondaire francophone nous permettra d'accueillir la prochaine génération d'élèves francophones. De plus, nos élèves recevront l'enseignement dont ils ont besoin pour exceller. »

– *M. Larry Bagnell, député fédéral du Yukon*

« Toutes les communautés, y compris la communauté francophone, occupent une place importante au Yukon. Avec la nouvelle école et ses espaces communautaires, les Franco-Yukonnais auront un endroit consacré à l'apprentissage, à la tenue d'activités et à l'implication des membres de leur communauté. C'est avec enthousiasme que nous travaillerons avec la Commission scolaire francophone du Yukon pour préparer la construction de la nouvelle école et de ses espaces communautaires. »

– *M<sup>me</sup> Tracy-Anne McPhee, ministre de l'Éducation du Yukon*

### **En bref**

- Le financement des espaces communautaires provient du programme d'enseignement dans la langue de la minorité de Patrimoine canadien, lequel vise à améliorer l'offre éducative (programmes et activités) dans la langue officielle en situation minoritaire.
- Le dernier projet financé au Yukon dans le cadre de ce programme était la construction de l'École Émilie-Tremblay en 1996.
- Le calendrier pour la conception et la construction de la nouvelle école et des espaces communautaires font encore l'objet de pourparlers au sein du comité de règlement (entre le gouvernement du Yukon et la Commission scolaire francophone du Yukon).
- Le cabinet Kobayashi + Zedda Architects a réalisé les plans préliminaires du projet et dirige l'équipe de consultants qui supervisera la réalisation des plans définitifs, et la construction de l'école et des espaces communautaires.

### **Renseignements**

Susan Moorhead Mooney  
Cabinet de l'honorable Larry Bagnell P.C., M.P.  
867-668-6565  
larry.bagnell.c1@parl.gc.ca

Sunny Patch  
Communications  
Conseil des ministres  
867-393-7478  
sunny.patch@gov.yk.ca

Kyle Nightingale  
Communications  
Éducation  
867-336-0653  
kyle.nightingale@gov.yk.ca

*Communiqué numéro 17-246*

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:  
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.